Con el objetivo de promover el

intercambio económico y co-

mercial entre regiones, la Zona

Franca de Iquique (ZOFRI) y la

Zona Franca Integral de Taizhou,

en la República Popular de China,

firmaron un Acuerdo de Herma-

namiento que impulsará el de-

sarrollo mutuo y fortalecerá los

lazos estratégicos entre ambas

Durante la ceremonia, el presi-

dente de ZOFRI S.A., Iván Berríos

Camilo, destacó la relevancia del

acuerdo en el contexto de las

relaciones bilaterales. "Para ZO-

FRI S.A. y el desarrollo regional,

es muy importante seguir for-

taleciendo la comunicación con

China. Este hito colaborativo re-

afirma que continuamos siendo

la plataforma de negocios más

relevante del cono sur de América y seguiremos trabajando en esa línea", señaló Berríos. Por su parte, la Cónsul General

de China en Iquique, Fu Xin-

rong, subrayó la importancia

de este segundo acuerdo entre

ambas naciones, recordando

zonas económicas.

Fecha 17/11/2024 \$390.369 Vpe pág: \$515.658

\$515.658

Vpe:

Vpe portada

Audiencia 10.800 Tirada: 3.600 Difusión: 3.600 Ocupación: 75,7%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



ZOFRI S.A. y Zona Franca de Taizhou fortalecen lazos comerciales con un histórico Acuerdo de Hermanamiento

El convenio refuerza la colaboración económica y comercial entre Iquique y China, destacando a la Zona Franca de Iquique como un eje estratégico para los negocios en el cono sur de América.



Provincial de Hainan. "Los lazos de colaboración mencionados permiten explorar ventaias complementarias mutuas, negociar sinceramente sobre asuntos de interés común v coordinar en diferentes áreas, promoviendo una cooperación energética y



sostenible basada en el principio de respeto mutuo", expresó la autoridad diplomática.

El evento contó con la presencia del vicepresidente de ZOFRI, Dante Choque Caseres, y la directora María Alejandra Bustamante Tapia, junto a gerentes,



subgerentes y jefes logísticoscomerciales de la compañía. Durante la jornada, se presentaron los beneficios tributarios del sistema franco y las unidades de negocio disponibles, además de adelantar los provectos estratégicos del Parque Industrial de Chacalluta en la Región de Arica v Parinacota.

Cabe destacar que el 33% de las empresas extranjeras del Sistema Franco tienen origen chino, lo que evidencia el sólido vínculo comercial entre ambas regiones y el papel estratégico de ZOFRI como puente para los negocios internacionales. Este acuerdo marca un nuevo paso hacia el fortalecimiento de las relaciones comerciales y el desarrollo sostenible de ambas zonas económicas.

CIERRE AV. LOS CÓNDORES ALTO HOSPICIO

Se informa a la comunidad, que la División de Infraestructura y Transporte del Gobierno Regional de Tarapacá, autorizó a la empresa IRB INGENIERIA Y CONSTRUCCIÓN, para cerrar el tránsito vehicular de Av. Los Cóndores Calzada Noroeste entre Las Avellanas y Av. Los Pepinos, donde se ejecutará el proyecto "Refuerzo Colector Los Cóndores Etapa 2, Av. Los cóndores entre Agua Santa y Los Pepinos, Alto Hospicio".

La suspensión de tránsito está programada a contar del día miércoles 22 de Noviembre hasta el jueves 21 de Diciembre del 2024, desde las 00:00 a 24:00 horas.



